Bezirksratsherr Engelke (FDP)

(Antrag Nr. 15-2280/2003)

Umgestaltung des Weißekreuzplatzes

Antrag,

- 1. Die Randbepflanzungen mit niedrigen Büschen und Sträuchern, besonders im südlichen und östlichen Platzbereich, werden großflächig beseitigt.
- 2. Die Laubengänge aus Stahlrohren im Platzbereich werden entfernt.
- 3. Die Baumpflanzungen im östlichen Platzbereich werden ausgelichtet.

Begründung

Mitglieder des Bezirksrats Mitte und Vertreter des Grünflächenamtes nahmen am 30. August 2003 eine Ortsbesichtigung vor. Zusätzlich erfolgte eine Anhörung zum Thema "Weißekreuzplatz".

Deutlich wurde hierbei:

- Es ist nötig, den Weißekreuzplatz visuell durchlässiger zu gestalten, um eine effektivere soziale Kontrolle zu bewirken.
- Er ist an zwei Seiten durch dichten, niedrigen Bewuchs sehr sichtundurchlässig.
- Durch den Laubengang aus Stahlrohren wird der Sichtbereich zusätzlich eingeschränkt; dieser erfüllt außerdem nicht mehr den seinerzeit angedachten Zweck.

Hannover / 27.10.2003